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JUAN BLAZQUEZ 
Entrenador del O. La Garriga 

- Conseguimos nuestra meta de 
quedar campeones y ascender 
de categoria. 

A "alta de tres partides y 
al igi J que los equipos gran-
des, làzquez ha sabido con-
quist el t i tu lo de campeo-
nes d su Grupo y con ello, el 
ansia> o ascenso a Segunda 
Regit lal del Olímpico La Ga-
rriga. 

E( lipo màximo goleador, 
ment . goleado e imbatido 
hasta la fecha, son los bagages 
que I Olímpico puede exhi-
bir ei un campeonato que ha 
sido oco menos que un pa-
seo p,ra ellos. 

- , Ha sido así en realidad? 
-pre;-ontamos a Blazquez. 

-i ueno, la temporada se 
píaniiicó ya desde un princi-
pio para conseguir el ascenso 
y la erdad, las cosas nos sa-
lieroi; como esperàbamos sa-
liesen. 

-^En donde ha radicado 
la enorme superíoridad que 
habeis demostrado tener so-
bre vuestrós adversarios? 

- Y o te diria que nuestra 
superioridad no ha sido tanta 
en cuanto a tener mejores ju-
gadores, sino que donde ver-
daderamente hemos arroUado 
ha sido en seriedad, planifica-
ción, mentalización y compa-
nerismo, cosas estàs que hasta 
los mismos adversarios nos 

han reconocido duran te el 
campeonato. 

—^Se identifico la afíción 
con el equipo? 

—Ya de un principio, la 
gente vino al campo y nos 
apoyó en todo momento . 

—Se ha dicho que el grupo 
de Osona no es tan fuerte co-
mo el del Vallés. 

—Bueno, quizàs haya algo 
de razón en ello, pero tal 

como ha jugado el Olímpico 
esta temporada, creo que 
también en el grupo del Va-
llés hubiésemos quedado 
campeones. 

-También se comenta que 
en tu plantilla tíenes muy 
buenos jugadores. 

—Tengo buenos jugadores 
como creo que puede haber 
en otros equipos, como por 
ejemplo, el Balanya, donde 
hay varios que han jugado en 
Preferente, pero lo que cuen-
ta a lo largo de un campeona-
to son otras muchas cosas. No 
te niego que tengo algunosju-
gadores que pueden jugar en 
Tercera División y no te ha-
blo precisamente de los que 
ya han jugado. 

—Bueno, ya has hecho 
campeón al Olímpico, y aho-
ra que. 

—Yo creo haber cumplido 
en mi labor para conseguir el 
ascenso. Para hablar de fu turo 
todavía hay tiempo. 

—Sin embargo sabemos de 
buena tinta que ya tíenes 
ofertas concretas para entre-
nar algun club de superior ca-
tegoria. 

- B u e n o , a pesar de que 
me encuentro muy a gusto en 
La Garriga, mi futbol e ideas 
de fu turo no pueden estancar-
se en ningún momento. 

—Estuviste dos temporadas 
como segundo entrenador del 
Granollers, ^tan difícil es ser 
entrenador del primer equi-
po? 

- N o es difícil llevar al 
Granollers siempre que se 
sientan sus colores y se esté 
plenamente identificado con 
lo que representa el club. A 
partir de estàs premisas, sola-
mente necesitas confianza y 
suerte. 

—^Qué te parece la campa-
üa del Granollers? 

- Q u e se està haciendo una 
labor muy buena y que los 
responsables se estan entre-
gando al maximo. Lo que pa-
sa es que en futbol nunca es 
suficiente lo que se hace. 

Así es el futbol , amigo 
Juan, y no hay quien lo cam-
bie... 

M.B . 
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